

Junio amenaza cumbre

Escrito por Oscar Torrecilla

Jueves, 26 de Mayo de 2011 14:39



Se acerca el verano, y con él las innatas ansias fraggles de sacar los cuernos al sol. Va esta la vez la cosa chunga de fechas (compromisos por todas partes, lo sé), y hemos tenido que descartar Julio y casi todo Junio. Por ahora la única fecha a corto plazo que veo es la del próximo 25 de Junio, en función de los que podamos acudir la aplazaremos (o repetiremos, qué demonios) ya en Septiembre. ¿Cómo lo véis?

Ir dejando aquí vuestros comentarios, así los ponemos en común. O me mandáis mail. O lo que queráis.

Besazos!